

# Reisebericht Nicaragua & Costa Rica



Im November 2017 hat der Autor drei Länder in Mittelamerika aufgesucht. In diesem ersten Vortrag wird über Nicaragua und Costa Rica berichtet. Die Reise beginnt in Leon, der zweitgrößten Stadt von Nicaragua. Hier bekommen wir unsere ersten Eindrücke auf die vielen Vulkane der Gegend, besuchen eine Rumfabrik und verbringen Zeit an der pazifischen Küste. Von Leon fahren wir in die Berge auf 1300m, wo angeblich „der beste Kaffee Mittelamerikas wächst“. Am nächsten Tag geht es in den Süden nach Granada am „Lago de Nicaragua“. Hier suchen wir zwei aktive Vulkane auf und machen einen Bootstrip auf dem See. Unser nächstes Ziel ist „Ometepe“, eine Insel mitten im See, wo wir eine kleine Wanderung durch den Wald absolvieren. Am nächsten Tag kehren wir zurück auf das Festland, um eine weitere Insel, „Mancarron“, anzusteuern. Auch hier machen wir eine kleine Wanderung. Am letzten Tag bringt uns ein Boot zur Grenzstadt „San Carlos“, wo ein Bus wartet, um uns nach Costa Rica zu bringen.

Unsere erste Nacht in Costa Rica verbringen wir in dem Städtchen Fortuna am Fuße des Vulkans Arenal. Bei unserer Wanderung am nächsten Tag ist leider wegen des Regens nichts von dem Berg zu sehen. Die Weiterfahrt bringt uns zu einer Ecolodge in der Nähe der nicaraguanischen Grenze, wo wir eine Wanderung im Regenwald und auf dem Fluss eine Bootsfahrt zur Grenze unternehmen. Bei diesen Unternehmen erleben wir die Vielfalt von Vögeln der Gegend. Nach dem Verlassen der Lodge gehört die Sichtung eines Faultiers mit Jungem zu den Highlights. Und auch nach der nächsten Übernachtung streifen wir durch den Regenwald und lernen etwas über die Geschichte des Kakao-Anbaus. Das nächste Ziel ist Tortuguero an der karibischen Küste. Auch hier unternehmen wir Ausflüge in dem weit verzweigten Flusssystem und sehen wieder Vögel und andere Tiere. Bei der Weiterfahrt in Richtung der Hauptstadt, San Jose', kommen wir an einer Bananenplantage vorbei und können die Arbeit mit diesem wichtigen Exportgut ansehen. Die Reise in Costa Rica endet in San Jose' mit Besuch des im Goldmuseums und des Nationaltheaters.

27.10.18, 14:30, Haus der Senioren, Alan Watson